## ICÔNE DE LA MÈRE DE DIEU «DES SEPT FLÈCHES»

Jour de fête: 13 août

Sur l'icône de la Mère de Dieu «Des sept flèches» la Toute Sainte est représentée sans l'Enfant. Elle incline la tête et a la poitrine traversée de sept flèches ou épées. Pendant longtemps, l'icône demeurait dans l'escalier du clocher de l'église en l'honneur de saint Jean le Théologien (près de Vologda). Là, l'icône se trouvait renversée et elle était prise pour une simple planche sur laquelle on marchait jusqu'à ce qu'il y eut une vision à un malade dans la ville de Kadnikov, qu'il serait guéri après une prière devant cette icône. Un office fut célébré devant l'icône trouvée, après quoi le malade se rétablit. L'icône de la Mère de Dieu fut glorifiée surtout en 1830, lors d'un choléra qui faisait des ravages à Vologda.

